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一 般 質 問 通 告 書 
 

平成２４年６月定例会  

 

１番 矢 田 松 夫 議員 

１ ＪＲ美祢線・小野田線の利活用について 

(1) 市独自の活動状況を問う。 

(2) 公共交通の事業者であるＪＲに対し、利用客増加等について強く要請

すべきではないか。 

２ 厚狭地区の公共施設の再編について 

(1) 地域住民との合意形成をどうとるのか。 

(2) 旧施設の跡地対策も同時進行させるべきではないか。 

(3) 再編後の山陽総合事務所の機能強化について問う。 

 

２番 平 原 廉 清 議員 

１ 当市の観光行政を問う。 

(1) 先の国体について、当市の観光という観点からの結果分析は行ってい

るか。いればその内容を。 

(2) 観光協会が「山陽小野田観光検定ガイドブック」を作成したが、この

ブックの作成意図及び利用方法を問う。 

(3) 江汐公園は４月から当市へ移管された。江汐公園は「日本に誇れるほ

どの公園」との声があるが、執行部の見解を聞く。 

(4) 江汐公園以外に誇れる公園はないのか。 

(5) ２３年度予算において「にぎわいと活力にみちたまちづくり」として、

観光資源景観整備事業が新規事業として、市内の景観整備を行い観光客

の受け入れ態勢を整えることとなっていたが、その成果を簡潔に答えて

ほしい（美祢線の利用促進の項目は答えは不要）。 

(6) このたび市に「商工労働観光課」が設置されたが、観光についての活

動の具体的内容を聞く。 

(7) 市が掲げる「観光の振興」のターゲットについて聞く。 

(8) 庁内に事務所を有する山陽小野田観光協会の性格を聞く。 

(9) 江汐公園振興会という団体の性格と役割を聞く。 

 

３番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 厚狭消防署用地購入問題について問う。 
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(1) ＦＤＫ用地購入の経緯と契約について聞く。 

(2) 公共用地購入のあり方について聞く。 

２ 一般廃棄物処理行政について問う。 

(1) 一般廃棄物処理業者への許認可権はだれにあるのか。 

(2) 許認可に瑕疵がある場合にはどう対応するのか。 

(3) 一般廃棄物処理料金の問題について聞く。 

３ 教育行政について問う。 

(1) 「小中連携校」と「小中一貫校」は同義語か。 

(2) 給食センター建設をなぜ１カ所から２カ所に変更したのか。 

(3) ２カ所への変更に伴う今後の手続について聞く。 

 

４番 衛 藤 弘 光 議員 

１ 新ごみ処理施設の建設と市民病院の建設について 

(1) 市民病院の建設は地元活用型総合評価落札方式による条件つきで、一

般競争入札とのことだが、具体的な説明を求める。 

(2) 新ごみ処理施設は一般競争入札で行うのか。 

２ 有帆中村の市道について 

(1) 市道に、いまだ側溝が整備されないがなぜか。また地域住民の方との

約束はどうなっているのか。 

(2) 今月は環境月間であるが、この地域の住民は快適な生活ができている

と思っているか。 

(3) 予算の枠配分と言うが、特別枠で処理できないのか。（年度重点目標に

上げての取り組みの実施） 

 


